

iProfesional.com

El fin de los derechos de exportación ya dinamiza el mercado local de maíz

Desde la primera vuelta de las elecciones presidenciales, los productores se volcaron a la siembra tardía y crecieron las compras de los exportadores

Ante la llegada al poder de un Gobierno que promete modificar las cuestionadas políticas oficiales para el sector, eliminando los derechos de exportación para ciertos cultivos, los productores argentinos se están lanzando a sembrar más maíz.

Ejemplo del cambio de expectativas es la última proyección del **área sembrada** para este grano, que **crecerá un 10%** respecto de la campaña anterior.

Mauricio Macri, quien asumirá el 10 de diciembre la presidencia, aseguró que una de sus primeras medidas será **eliminar los límites y los impuestos** que rigen para las ventas externas de ese grano y del trigo.

Es por eso que los agricultores locales de las regiones centrales tienen una **ventana de seis semanas** para **implantar maíz de siembra tardía**, por lo que se están **apurando a comprar semillas y fertilizantes**.

"Hubo un cambio en las expectativas. Esto hace que los productores mejoren su intención de siembra. Se **podría sumar un 10 o 12 por ciento**, lo que representa unas 300.000 o 400.000 hectáreas más", dijo a Reuters Alfredo Paseyro, presidente de la Asociación Semilleros Argentinos (ASA).

David Hughes, que administra 6.500 hectáreas en la provincia agrícola de Buenos Aires, dijo que incrementó entre 8 y 10 por ciento su área destinada al maíz tras la primera vuelta electoral del 25 de octubre. "La eliminación de los impuestos y las restricciones sobre las exportaciones de maíz **es suficiente para incentivar la siembra**", dijo Hughes.

En ese marco, los **exportadores pagaron** en la jornada del martes **u\$ 150 por tonelada** de cereal de la próxima cosecha para la zona del Gran Rosario, **u\$ 2 más que el lunes**. En Chicago el precio osciló de 144 a 147 dólares

De acuerdo al diario La Nación, **desde la primera vuelta presidencial** las **ofertas** de los exportadores por maíz de la nueva campaña **crecieron un 17,2%** para las terminales de la zona del Gran Rosario y para Bahía Blanca, al pasar de u\$ 128 a u\$ 150 por tonelada.

La Bolsa de Comercio de Rosario (BCR) aportó otro dato a la historia, al relevar un **volumen de ventas de maíz por 60.000 toneladas**, muy por encima de las 5.000 toneladas de la rueda del lunes.

Y la Dirección de Mercados Agrícolas del Ministerio de Agricultura de la Nación marcó un **incremento del 223% en las compras de maíz** de los exportadores respecto del segmento anterior del 12 al 18 de noviembre. Entre el 19 y el 25 del mes pasado, los exportadores compraron 334.400 toneladas de maíz.

A partir de esta firmeza impulsada por los exportadores, en las últimas jornadas los consumos debieron elevar sus ofertas hasta un rango que osciló de \$1300 a \$1500 por tonelada de maíz, según calidad, condición, procedencia y forma de pago, apuntó el matutino.

En el Mercado a Término de Buenos Aires (Matba), las posiciones diciembre y abril del maíz sumaron el martes u\$s 2,30 y u\$s 0,80, mientras que sus ajustes fueron de u\$s 139 y de u\$s 147,30.

Además de la eliminación de trabas comerciales como los ROE Verdes, otro factor que podría darle impulso al maíz es el "**sinceramiento del tipo de cambio**". Esta última medida, reconocieron fuentes del sector consultadas por La Nación, "favorecerá a todas las materias primas, pero **es la más esperada por los vendedores de soja**, para quienes la reducción del 5% de los derechos de exportación es insuficiente".

Fuente: iprofesional.com